

Antrag Nr. 13-O-26-0133

SPD-Fraktion

Betreff:

Landschaftsschutzgebiet und Jugendtreff (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob das Gelände des ehemaligen Klärwerks auf der Maaraue wirklich im Landschaftsschutzgebiet Zone 1 liegt und dem Ortsbeirat das Ergebnis der Prüfung, einschließlich der zur Meinungsbildung herangezogenen Dokumente, vorzustellen.

Im Hinblick auf den Standort des vom Ortsbeirat seit Jahren geforderten Jugendtreffs ist die die Einordnung des beschriebenen Geländes in die verschiedenen Schutzzonen von herausragender Bedeutung. Nach Ansicht des Ortsbeirates ist aus den Karten die Schutzzone 1 nur für einen schmalen Uferstreifen abzulesen. Dies deckt sich auch mit der Meinung der engagierten Naturschützer. Somit würde der Einrichtung eines Jugendtreffs auf dem übrigen Gelände des Klärwerks nichts im Wege stehen, da die Stadt Mainz und die ELW keine Einwände haben.

Mainz-Kostheim, 28.10.2013